
第３回学校運営協議会 次第 

1 あいさつ        会⾧ 

校⾧ 

２校内音楽会を振り返って  各委員 

３全国・埼玉県学力調査報告 

（１）結果について    主幹 

（２）今後の指導方法   主幹 

（３）土日の派遣について 校⾧ 

４連絡事項等       教頭 

５閉会の言葉              主幹 

学力調査結果を受けて今後の学力向上に向けて 

１ 授業での新しい学習はスモールステップで学んでいき、分かる授業を実践 

２ 隙間時間にプリント学習やタブレットでの学習で補充 

３ 校内で指導方法を統一させ、校内どのクラスでも学力を保証 

【いただいたご意見・ご感想】 

・グループディスカッションなどを取り入れて、児童間で意見を交流していき、結果として

自己肯定感が高まっていくことにつながる学習が今後必要だと感じます。 

・児童間で習熟度に差が生じていることを感じています。課題に対して一人一人の理解度に

応じて学び方を選べるのは、とても良いことだけど教員の負担が大きそうです。 

・一人一人の子供が主語になる授業は良いと思いました。 

・小と中とで指導方法を合わせてほしい。個人での学習にこだわらず、集団での指導も良い

ところがあるので続けてほしい。 

協議会では‘児童の学力が身につくために’という観点でご意見をいただきました。今後の授業改善に

生かしていき、学力向上に向けて教職員が足並みをそろえて取り組んでいきたいと思います。 


